

# PPK considera que reclamo en Las Bambas es “legítimo”

*Asimismo, el mandatario cuestiona al gobernador regional de Puno, Juan Luque, por mostrarse en contra del proyecto Tía María.*



El jefe del Estado, Pedro Pablo Kuczynski (PPK), consideró que el reclamo de los comuneros contra la minera MMG que explota Las Bambas es “legítimo” por lo que mencionó que redoblará esfuerzos para tener mayor presencia del Estado en la zona.

En el V Congreso Internacional por el del Día de la Energía, el mandatario afirmó que no debería sorprendernos la intranquilidad en Apurímac, pues en la carretera cercana al distrito de Tambobamba, circulan más de 500 camiones al día cargados de minerales.

“Al día deben pasar 300 camiones y si a eso le agregamos Hudbay, que está un poco más al sur, y Antapaccay, son 500 camiones, entonces a nadie le debe sorprender que haya intranquilidad en la zona. Vamos a tener que hacer la carretera o ver algún otro medio de transporte porque hay problemas de infraestructura”, dijo Kuczynski.

## **CRITICA A GOBERNADOR**

Por otro lado, PPK se pronunció sobre el proyecto minero Tía María y aseguró que este se encuentra paralizado “porque el gobernador de Puno (Juan Luque) se opone a que se haga una represa que va a ayudar a que el río Tambo fluya y el área de cultivo en la boca del río” aumente.

“El gobernador de Puno ha puesto un amparo y pretende que esta represita es [sic] de Puno. Son locuras. Entonces, aquí en el Perú tenemos que ordenarnos y llamar a los que están usando la ley para distorsionarla”, cuestionó.

## **OTRO CONFLICTO**

En Puno, los pobladores del distrito de Orurillo, provincia de Melgar, acatan desde ayer una medida de protesta exigiendo el cese de las actividades de la minera Solex Perú S.A.C. En las últimas horas, ya se registraron enfrentamientos entre la Policía y los ciudadanos.